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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 令和元年 6 月 16 日（日）午後 2 時～4 時 40 分 

場 所 亀居分館（大井中央町会） 

参加者数 37 人 

 

   

 

主な意見等 

 

参加者 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書館前の自転車専用道路のグリーン区域と青葉住宅との交差

箇所で自転車がグリーン区域に入る際に車から見えづらいので、危

険だと思われます。 

早朝時ケーズデンキ前に始発待ちのバスや大型車などが駐車し

ています。 

ケーズデンキ前の自転車レーン開始箇所の橙色のポールの位置

が悪く車が曲がりづらいように感じます。 

  

まず、青葉住宅の交差点につきましては、担当課に現地確認させ、

看板等の対策を検討させます。 

大型車、バス等の駐車につきましては、バス会社（東武バス）に

駐車しないように要望すると共に、交通管理者の東入間警察署に対

策について協議してまいります。ただし、原則自転車道は、車両が

駐停車してはいけないものではありません。 

ポールの設置位置につきましては、車両が自転車道に侵入するこ

とを防ぐための注意喚起といたしまして、自転車道の入口に設置し

てありますのでご理解の程お願いいたします。 
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大井中央公民館の建て替えの際の２年間につきまして、代替施設

として分館の使用が集中するのではないでしょうか。 

 

現在、施設建て替えに係る諸計画を進めている中、利用者の皆様

の活動が今後も継続できるよう、分館だけでなく、市内公共施設の

うち代替施設として使用可能な施設を検討・準備しております。市

内各所の施設を有効にご活用いただけるように準備を進めており

ますので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。 

 

大井中央公民館の建て替えの２年間において、各クラブが衰退す

ると思われます。 

 

利用者の皆様の活動が今後も継続できるよう、代替施設の準備を

進めているところですが、大井中央公民館は老朽化、また耐震性の

観点から建て替えせざるを得ないため、約２年間の工事期間が必要

となります。ご不便をおかけいたし誠に恐縮ですが、ご理解くださ

いますよう、お願い申し上げます。また、新施設完成後も引き続き

精力的に活動いただけますよう、何卒よろしくお願い申し上げま

す。 

 

大井中央公民館の建て替えの２年間において、音楽関係団体がピ

アノ等を使用することができない、練習場所が上福岡の公民館とな

り重複する、上福岡まで行けない等の問題が考えられます。 

 

上福岡公民館・上福岡西公民館の他、現在検討中の代替施設にお

いて楽器演奏が可能な施設の検討も進めております。具体的に決定

次第、市報等でご案内いたしますので、今しばらくお待ちください

ますよう、お願い申し上げます。 

 

公民館は社会教育の場として、減免の継続はできないのですか。 

 

現在各公民館は社会教育活動の拠点として市民の皆様にご利用

いただいておりますが、使用料有料の位置づけとなっている中、使

用料の減額・免除の規定を設け施設運営を行っているところです。 

また、施設や特定のサービスについて「利用する人」と「利用し

ない人」との不公平感を緩和し、施設の利用などで利益を受ける人
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には応分の負担をいただくことで、負担の公平感を確保することを

目的に、使用料や減免制度のあり方などについて全庁的に検討を重

ねている中、公民館施設についても受益者負担のあり方や使用料の

減免制度のあり方などについて、現在慎重に検討しているところで

す。 

 

災害時の避難所について、指定避難所は大井中学校ですが大井中

学校まで行けない人が多くなってきています。文京学院大学やケー

ズデンキなどの民間の利用等も考える必要があるのではないでし

ょうか。 

 

災害時の避難場所については、緊急的に難を逃れ、安全を確保す

るまでの間や、指定避難所に移動するまで滞在できる「指定緊急避

難場所」と、中長期的に生活の場など、一時的な滞在を目的とする

「指定避難所」があります。 

「指定避難所」においては、滞在期間が長くなることも想定され

るため、学校等の公共施設を指定避難所として位置づけているとこ

ろです。 

ご質問いただきました文京学院大学については、協定によりグラ

ウンドを指定緊急避難場所として位置づけており、近隣の聖路加国

際大学のグラウンドも同様です。 

引き続き、民間事業者等との連携も含め、研究してまいります。 

 

道路側溝について、毎年５月に側溝清掃を実施しているが、鉄の

蓋が盗難防止のため、ボルトで固定しているところがあります。道

具がないため、清掃できません。市で行うことはできますか。 

 

事前に道路課へご連絡いただければ対応いたしますので、よろし

くお願いいたします。 

 

空き家について３年前に調査依頼があり、回答しました。その結

果、ランク付けの回答がありましたが、その後の変化等の経過が見

られません。再調査などはするのでしょうか。 

  

３年前に依頼させていただいた調査について、ご協力いただきあ

りがとうございました。当時、各自治会の空き家の件数とその空き



- 4 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

家の管理が適正か不十分かの内訳をご回答いただきましたが、その

後の空き家の経過につきましては、順次、空き家対策担当課におい

て状況把握に努めております。 

再調査につきましては、現時点では、お願いする予定はございま

せんが、再調査をご依頼させていただくこともあるかと思いますの

で、その節は、ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

近年、高齢者の事故などが話題になっていますが、小中学生の通

学路について、子どもたちの通学路の安全確認を再度行う予定は、

ありますか。また、交通事故防止につなげるために信号待ちの箇所

にガードレールを作れますか。 

 

県の実施する緊急点検等については、今のところ未定ですが、各

学校では、PTA や学校応援団、地域と協力して、定期的に、通学路

と危険箇所の点検を行っております。また、ガードレールにつきま

しては、地域の方々が危ない箇所などを一番知っていると思います

ので、地域の方々から連絡いただければ、対応していきます。 

 

ふじみ野市内の学校にて虐待やいじめなどの報告はありますか。

また、市内に児童相談所はありますか。 

 

はじめに家庭児童相談所についてですが、政令指定都市を除け

ば、埼玉県が設置しております。市としては、健診や保育園・学校

で子どもたちの異変を些細なことでも見落とさないようにし、早い

段階で問題の発見をしていくことが重要だと考えております。 

近隣のお声も重要ですので、心配事やお気づきのことがございま

したら、個人情報や秘密は保持いたしますので、相談や報告をいた

だきたいと思います。 

いじめについてですが、昨年度の調査によると、いじめの認知件

数は、市内小中学校において１，０３４件の報告がありました。「い

じめで苦しむ子をゼロ」に向けて、冷やかしやからかいなどから積

極的に認知し、早期対応・早期解決を図っております。 

 

憩いの森でバーベキューをする際に、申請で本庁舎まで行かなく

てはならないので、改善いただきたいです。 
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改善できるか検討させていただきます。 

 

憩いの森の申請だけでなく、なにかと本庁舎に来てくれと言われ

ます。帰りの交通が不便ですし、改善していただきたいです。 

 

本庁舎で申請できることは、支所でもできるようにしたいと考え

ておりますので、本庁舎でしかできないことがありましたら、報告

していただきたいと思います。 

また、交通の不便をなくすため、支所から本庁舎までの連絡バス

を出したり、タクシーチケットを作ったりしていたが、利用者が少

なかったため廃止した経緯がございますので、改善されてきている

と考えております。 

 

道路を私道から公道にするのに上福岡の方が優先されていると

話していると聞きました。 

  

私道を公道にするのは、様々な条件があるが幅員が 4ｍあり、袋

小路の路地でも６軒家が接していないとできないことになってお

ります。上福岡につきましては、合併以前に袋小路は公道にできな

かったため、上福岡の方が優先的に見えてしまっているのかもしれ

ません。 

  

２０年近く空き家になっているところがありますが、子ども達に

お化け屋敷だと言われおり、老朽化していたが外れている隙間から

子供たちが入り込んでいました。非常に危険であり、火事や事件な

どの大きな事故がなくて良かったが、報告させていただきます。 

 

空き家については、ランク付けさせていただいていると思います

が、念のため場所をご報告ください。 

  

亀久保区画整理記念公園で花火をしている人がいます。風向きに

よっては、火花が飛んでくることもありますので、対策を検討して

いただきたいです。 

  

消防や警察が見回っているとは思いますが、花火禁止の看板だけ

ではなく、どのような対応ができるか検討いたします。 



- 6 - 

 

参加者 

 

 

 

 

 

市 長 

 

参加者 

 

 

市 長 

 憩いの森のトイレについて、トイレットペーパーがないことがあ

り、マナー違反をする人もいるので、簡易トイレを作っていただき

たいです。また、トイレが活動場所から遠い場所に１つしかなく、

現在は、男女兼用になっていますので、男女別にするなどの対応も

していただきたいです。 

  

検討します。 

  

大井中央公民館と大井図書館を併設するとしていますが、その後

の大井図書館跡地はどうするのですか。 

  

大井中央公民館の用地が拡張できましたら、大井図書館と併設し

ていきたいと考えておりますが、その際の大井図書館の跡地につい

ては、現在は、駐車場にするなどの検討しているところです。 

最終的には、大井総合支所付近で駐車場を確保したいと考えてお

ります。 

 


